

AVIS AUX MEMBRES

No. 2018 – 040

Le 03 mai 2018

ADMINISTRATEURS ET DIRIGEANTS DE LA CORPORATION CANADIENNE DE COMPENSATION DE PRODUITS DÉRIVÉS

Le 16 avril 2018, Peter Copestake et Claude Turcot ont quitté leurs fonctions d'administrateurs à la Corporation canadienne de compensation de produits dérivés (« CDCC »). À la même date, W. David Wood, Jean-Paul Bachellerie, Paul Langill et Bruce Macdonald ont été nommés administrateurs au conseil d'administration.

Les personnes suivantes sont des administrateurs de la CDCC :

Conseil d'administration

Marie-Claude Beaulieu	Professeure titulaire, Université Laval
Jean-Paul Bachellerie	Président et chef de la direction, Corporation Financière PI
Paul Langill	Chef de l'exploitation, Valeurs mobilières TD, et vice-président à la direction, Groupe Banque TD
Bruce Macdonald	Directeur indépendant
Patrick Cronin	Chef, BMO Marchés Capitaux
John McKenzie	Chef de la direction financière, Groupe TMX
Luc Fortin	Président et chef de la direction de la Bourse de Montréal Inc.
Glenn Goucher	Président et chef de la compensation, CDCC et Président, CDS
Lloyd Costley	Chef de l'exploitation, Raymond James Ltée
W. David Wood	Directeur indépendant

Les personnes suivantes sont des dirigeants de la CDCC :

Dirigeants

Marie-Claude Beaulieu	Présidente du conseil d'administration
Glenn Goucher	Président et chef de la compensation
Cheryl Graden	Secrétaire
James Waddell	Directeur de la vérification interne
Joseph Ernst	Chef de la conformité par intérim
George Kormas	Chef de la gestion des risques
Brian Gelfand	Chef des affaires commerciales
Lara Krivokucha	Directrice, Initiatives stratégiques
Valérie Cellier	Directrice, Gestion des risques

Glenn Goucher
Président et chef de la compensation
CDCC